



## 表紙の説明 & 作者高校生紹介

### 表紙作者紹介



▲工藤 鳳馬 さん(表紙作成者)

表紙作品のテーマは「シンプルかつ大胆に」をイメージし、そのまま全体を見たときと一部を拡大して見たときの両方で楽しめるようなデザインを意識しました。

### 議会に一言

富岳館高校では、防災と地域理解という授業で、富士宮市の防災について探究学習をしています。

この学習を通して、富士宮市が様々な防災対策を行っていることがわかりました。しかし、その取組を知らない方や情報が取得できない方がいると思います。

そこで、**市民の防災意識向上のために取り組んでいることはありますか？**また、**私たち高校生から、市の取組や防災情報の発信を行いたいと考えているのですが、ご協力いただけませんか。**検討していただけると嬉しいです。



▲一言をくれた、キャリア教養系列の生徒さん

今回号の表紙は、富岳館高校に作成していただきました。次号(6/1発行)は富士宮東高校が作成します。どうぞ期待ください！！

### 校風紹介(学校紹介)

こんにちは。富岳館高校生徒会です。

私たちの学校の魅力は、7つの系列があることです。入学してから様々な体験学習を通して、自分の強みや興味、関心のある分野を見つけ、2年生からそれを活かせる系列へ進み、学びを深めていきます。学校行事や部活動も盛んで、楽しく刺激のある毎日を過ごしています。

また、地域貢献にも力を入れています。月に1度行われる朝市「岳市楽座」では、多彩な企画をご用意して地域の皆様をお迎えし、楽しんでいただいています。これからも、地域に愛される富岳館高校を目指して頑張っていきます。



▲校風を紹介してくれた、生徒会の皆さん



▲富岳館高校で開催している、朝市「岳市楽座」の様子

### 議会に一言へのお返事と編集後記

渡辺 佳正 委員

富岳館高校の皆さん、こんにちは。豪雨、地震、富士山噴火など私たちの命に直結する災害対策は、市の最重要課題の1つです。市議会は市民の皆さんへの情報提供、避難所充実、山林・河川の災害対策など幅広い観点から防災行政を後押ししています。市の将来を担う皆さんが、防災情報の発信に取り組もうとしている姿は、大変頼もしく思います。市と連携・協力して何ができるのか、市の危機管理局などと話し合ってください。議会としても全力で応援します。皆さんと意見交換の場もできるといいですね。

新型コロナウイルス感染症対策財源確保のため、今年度の議会だよりは、表裏表紙以外はフルカラー印刷から2色刷り印刷に変更されています。



笑顔のために

NO.424 令和4年2月1日発行

【編集発行】議会だより編集委員会

T418-8601 富士宮市弓沢町150番地  
TEL 0544-22-1191 FAX 0544-22-1248  
E-mail c-jimmu@city.fujinomiya.lg.jp